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QUE 472

Question écrite urgente 
Combien d’élèves en « maturité professionnelle » formés par 
l’Etat en 2015 ? 

La Commission des finances ayant refusé que je pose cette question, 
j’interpelle directement le Conseil d’Etat. 

Pour avoir une bonne vision de l’Etat de Genève, nous devons disposer 
des chiffres détaillés sur l’effort de formation, par service, dans le Grand 
Etat. 

Voici ma question :  
En 2015, combien y a-t-il eu d’élèves en « maturité professionnelle » 

formés dans le Grand Etat (y compris le Petit Etat et les entités 
subventionnées), en précisant par service ? 

 


